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ATA DA 1ª REUNIÃO DA DIRETORIA E CONSELHO FISCAL DA ASSOCIAÇÃO 

BRASILEIRA DE ALFABETIZAÇÃO (2022)

15/02/2022

Nos termos do Art. 25 do Estatuto da Associação Brasileira de Alfabetização, aos dias 15 

(quinze) de fevereiro de 2022, reuniram os integrantes da Diretoria e Conselho Fiscal da ABALF 

por meio da Plataforma Teams/Udesc, iniciando as discussões às 18h45m, ainda na primeira 

chamada, face a presença de quórum.  Estavam presentes Lourival José Martins Filho – 

NAPE/Udesc– Florianópolis – SC, Adelma das Neves Nunes Barros-Mendes – UNIFAP – 

Macapá – AP, Gabriela Medeiros Nogueira – FURG – Rio Grande – RS, Selma Costa Pena – 

UFPA – PA, Telma Ferraz Leal – UFPE – Recife – PE, Silvia de Fatima Pilegi Rodrigues – UFR, 

Regina Aparecida Marques de Souza - UFMS – MS, Maria Aparecida Lapa de Aguiar – UFSC – 

Florianópolis – SC, Ana Luiza Bustamante Smolka – FE/UNICAMP – Campinas – SP, Isabel 

Cristina Alves da Silva Frade – UFMG – Belo Horizonte – MG. A presidência agradeceu a 

presença de todos/as, desejando um ano de trabalho exitoso e com base no EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO - ABALF -  REUNIÃO DIRETORIA -  nº 01/2022 foram discutidos e deliberados 

os seguintes pontos de pauta 1 – POSICIONAMENTO DA ABALF – DADOS IBGE – RETORNO 

DAS ATIVIDADES ESCOLARES – ENTRE OUTROS – após discussão encaminhou-se pela 

produção de uma carta de acolhida a ser enviada aos associados após leitura, colaboração e 

finalização no âmbito da diretoria. 2 - REALIZAÇÃO DE MINI-CURSOS NA ÁREA DA 

ALFABETIZAÇÃO, A PARTIR DE CONSULTA AOS ASSOCIADOS/AS; - após discussão 

encaminhou-se para que seja feita uma consulta aos associados, dos possíveis temas em eixos 

definidos pela diretoria para a realização dos minicursos. Os associados serão consultados tanto 

na perspectiva de participação como de docência nos mini-cursos. Serão realizados por meio de 

plataforma específica e a proposta é a de que possibilitem um diálogo mais próximo entre 

cursistas e ministrantes. O questionário ainda será validado pela diretoria. 3 - REALIZAÇÃO DE 

ENCONTRO COM FÓRUNS DE ALFABETIZAÇÃO DO BRASIL. Encaminhou-se por consulta 

aos associados para verificar a presença e participação em fóruns no contexto municipal e 

estadual. A discussão ainda voltará ao debate no âmbito da Diretoria em especial para 

dinamizar, compreender e aprimorar o papel do FONALF e fóruns estaduais e municipais. 4 - 

PARTICIPAÇÃO NAS ATIVIDADES DA REDE COMUNICA EDUCAÇÃO E DAS ENTIDADES 
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2

CIENTÍFICAS EM EDUCAÇÃO. Informou-se que a presidência vai continuar representando a 

ABALF na rede comunica, pois a Associação não dispõe de jornalistas em seu quadro para este 

fim. 5 - REFORMULAÇÃO DO ESTATUTO - Informou-se que será constituída comissão com a 

participação de integrantes da Diretoria e das categorias dos associados para repensar e 

aprimorar o estatuto. 6 - SOCIALIZAÇÃO DA REVISTA BRASILEIRA DE ALFABETIZAÇÃO – 

solicitou-se que todos colaborem na ampla divulgação, citação e utilização da revista da ABALF 

nos contextos acadêmicos – 7 - CONSTRUÇÃO DO PROJETO DO 6º CONGRESSO 

BRASILEIRO DE ALFABETIZAÇÃO. Após ampla discussão, inclusive sobre a modalidade do 

próximo congresso (presencial, on line, híbrido), definiu-se que a construção do projeto inicia em 

abril e a disponibilização das informações na página a partir de agosto de 2022. Outras questões 

como pagamento de inscrições e especificidades do congresso ainda serão definidas 

posteriormente. Como Ato contínuo, a presidência agradeceu a participação e cumplicidade de 

todos/as e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e eu, Eduardo Ferreira Lima, 

lavrei a presente ata, que segue para socialização no âmbito da  ABAlf

Nape/Udesc  21 de fevereiro de 2022. 
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Assinaturas do documento

Código para verificação: Q2H2I79J

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

EDUARDO FERREIRA LIMA (CPF: 081.XXX.299-XX) em 21/02/2022 às 18:43:58
Emitido por: "SGP-e", emitido em 17/09/2021 - 13:48:53 e válido até 17/09/2121 - 13:48:53.

(Assinatura do sistema)

LOURIVAL JOSE MARTINS FILHO (CPF: 788.XXX.759-XX) em 23/02/2022 às 09:16:14
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:37:11 e válido até 30/03/2118 - 12:37:11.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/VURFU0NfMTIwMjJfMDAwMzgwMTdfMzgxMDlfMjAyMV9RMkgySTc5Sg== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo UDESC 00038017/2021 e o código
Q2H2I79J ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


